



Christian Morin PHOTO THIERRY DAVID



Yasuo Matsuki



Intronisation. Bertrand Tavernier a été intronisé hier

PHOTO THIERRY DAVID

FÊTE DE LA FLEUR. Neuf cents convives triés sur le volet ont fêté le Printemps des vignes au château d'Agassac. Événement organisé par la confrérie de Bontemps

La fleur dans son écrin

de Xavier Sotta

«**J**urez-vous, à travers le temps et l'espace, en toute circonstance et devant quiconque, de garder reconnaissance et fidélité aux vins du Médoc, des Graves, de Sauternes et de Barsac ?

— Nous le jurons. »

La traditionnelle Fête de la fleur organisée par la confrérie de Bontemps a débuté par le cérémonial traditionnel des intronisations. Parmi les trentaine d'intronisés, on trouve le cinéaste Bertrand Tavernier ainsi que le colonel de La Porte du Theil, du Cadre noir de Saumur. Pour cette cérémonie qui célèbre la floraison des vignes, il fallait un écrin. C'est le château d'Agassac qui a accueilli les 900 invités triés sur le volet. La bâtisse est située aux portes du Médoc. Elle brille aujourd'hui d'un nouvel éclat. Son propriétaire, le groupe d'assurances Groupama, a dépensé des millions d'euros pour donner une nouvelle prestance à l'édifice datant de la Renaissance.



Impressionnant. Neuf cents convives sur leur trente et un ont fêté la fleur au château d'Agassac

PHOTO THIERRY DAVID

Et comme c'est le vin que l'on célèbre pour la Fête de la fleur, autour des convives, à perte de vue, trente hectares de vigne

dont la floraison est quasiment achevée. La fête organisée cette année ne compte que 900 invités, moins de convives que l'an-

née dernière puisque, à l'occasion de Vinexpo, la confrérie de Bontemps avait accueilli près de 2 000 personnes parmi lesquelles le chanteur d'opéra Plácido Domingo, dont le récital a marqué les mémoires.

Cette année, parmi les personnalités invitées, on trouvait Alain Juppé, député-maire de Bordeaux, Alain Rousset, président du Conseil régional d'Aquitaine, et encore Jean-Louis Triaud, président des Girondins de Bordeaux. L'écrivain Maurice Druon, secrétaire perpétuel de l'Académie française, n'a pu se déplacer jusqu'à Agassac, puisqu'il a été hospitalisé dans l'après-midi. La soirée s'est poursuivie autour d'une belle table signée Michel Portos, le chef du Saint-James, à Hauterive.

La soirée s'est terminée par une démonstration d'art équestre à la française par le Cadre noir de Saumur, une manière de renouer avec l'histoire du château. Longtemps il a accueilli un centre hippique, propriété de la famille Gasqueton.